

Entrevista concedida por el Coordinador de Grupo Parlamentario del Partido Revolucionario Institucional en la Cámara de Diputados, Emilio Gamboa Patrón, a los medios de comunicación.

25 de marzo de 2008

PREGUNTA: ¿Ya están listos para recibir esta iniciativa de reforma energética, tiene algún conocimiento?

RESPUESTA: Ninguno.

PREGUNTA: ¿Larios no le ha dicho nada?

RESPUESTA: Nosotros no tenemos ningún documento; no estamos analizando, discutiendo, ni debatiendo en el grupo ningún documento, porque no nos ha llegado nada. Hoy vi en los medios de comunicación lo que comentó el coordinador de Acción Nacional. Nosotros seremos respetuosos, que nos llegue, por el momento no hay nada.

PREGUNTA: ¿Qué expectativas tiene el PRI sobre esa discusión que se avecina ya inminentemente?

RESPUESTA: Vamos a esperar el documento; sería un error adelantar juicios.

PREGUNTA: ¿Pero el anuncio, el amago de López Obrador de que van a cercar la Cámara de Diputados?

RESPUESTA: Eso no es correcto. Cualquier ciudadano tiene posibilidades de discutir, debatir, protestar, pero debe dejar en plena libertad al Congreso para que trabaje, que sesione. Somos responsables de nuestros propios actos. No es una actitud buena, ni que el país pueda aplaudir. Estamos convencidos de que no habrá privatización de Petróleos Mexicanos, lo hemos dicho y lo ratificamos. Ante esa actitud de que vengan y cerquen el Congreso, la Mesa Directiva tendrá que tomar decisiones.

PREGUNTA: ¿Pediría mayor seguridad para las instalaciones de la Cámara?

RESPUESTA: Es responsabilidad de la Mesa Directiva. Hoy lo platicamos con Ruth Zavaleta; también debe tener seguridad el Pleno, el Salón de Sesiones y las compañeras y compañeros diputados. Vamos a ver, no adelantemos, consideramos que no va a darse ese caso.

PREGUNTA: ¿Será viable la iniciativa en 15 días, como dice Larios, si no la han consensuado con ustedes ni con el PRD, no tienen hasta el momento, no sé, un diagnóstico sobre el sector energético?

RESPUESTA: Lo vemos muy complicado en cuanto a tiempos, si la presentan en 15 días. Primero, no sabemos si ya se pusieron de acuerdo sobre cuál va a ser la cámara de origen; cuando llegue van a tener que turnarlo a la comisión correspondiente y tendrá que debatirlo, analizarlo, reflexionarlo y después discutirlo.

PREGUNTA: ¿Tendrá que ser en Periodo Extraordinario?

RESPUESTA: No me atrevo a adelantar.

PREGUNTA: ¿Cuándo van a llamar ... a que les presente el diagnóstico? Porque ayer Larios decía que los grupos tendrían que invitarla.

RESPUESTA: No estamos obligados a llamar a ningún secretario de Estado a que nos presente un diagnóstico. Pero hoy el grupo dijo que hiciéramos una ruta crítica para que venga la secretaria de Energía a explicarnos el diagnóstico que le presentó a Acción Nacional hace 15 días.

PREGUNTA: ¿Para cuándo sería?

RESPUESTA: Sería la próxima semana, pero el grupo lo va a analizar mañana o pasado.

PREGUNTA: ¿El PRI se negaría a un Periodo Extraordinario para discutir la reforma energética?

RESPUESTA: Sería muy aventurado hablar de un Periodo Extraordinario si no tenemos ningún documento.

PREGUNTA: Se dice que están paralizados los trabajos en la CENCA, porque el interés está sobre la reforma energética ...?

RESPUESTA: Es falso. Vamos a tener mañana reunión de la CENCA y ustedes verán que vamos a sacar documentos que ha elaborado y la Comisión Redactora.

PREGUNTA: ¿Su opinión sobre la elección interna del PRD?

PREGUNTA: ¿La crisis del PRD afecta el trabajo parlamentario?

RESPUESTA: Lamento mucho. Primero es un asunto muy particular de un partido; un partido importante en la vida nacional. Afecta sin duda alguna la vida de los partidos políticos en el país, pero es un asunto interno del PRD. Nosotros no tenemos ninguna expresión al respecto. Lo que queremos es que rápido lleguen a un acuerdo y a un arreglo sobre la elección que tuvieron el pasado 16 de marzo.

PREGUNTA: Pero previo a la elección hubo conflicto aquí, justamente ...

RESPUESTA: Se trajo el jaloneo del PRD a la Cámara de Diputados, ya pasó y están buscando alternativas de solución. Hemos escuchado al responsable de la elección, que es el senador Núñez, y parece que están buscando una salida. Esto le conviene al país, a la democracia y al fortalecimiento de las instituciones.

PREGUNTA: ¿Es necesario blindar la Cámara ante la amenaza de López Obrador?

RESPUESTA: Hay que estar atentos, no diría blindar la Cámara, hay que estar atentos y espero que no pase. Primero, porque no hay ningún documento. El señor dijo hace dos meses que nosotros teníamos un documento, les he dicho a ustedes abiertamente que es falso; que ya lo tenía el Consejo Coordinador Empresarial, no estoy enterado. Pero en la Cámara de Diputados, hoy 25 de marzo, no tenemos ningún documento que Acción Nacional o el gobierno de la república nos haya enviado. Lo niego otra vez, contundentemente.

PREGUNTA: ¿Pedirían reforzar la seguridad entonces?

RESPUESTA: Díganselo a la Mesa Directiva, es la responsable. Muchas gracias.

--oo0oo--